

News Juli 2018

Unser Imagefilm ist fertig!



„meine Firma – meine Zukunft“ – unser brandneuer Image bzw. Azubi-Film ist fertig und wir möchten ihn ab sofort mit allen teilen. Nach einer intensiven Vorbereitung inkl. Vorgesprächen mit allen Beteiligten, Drehortbegehungen sowie der gemeinsamen Drehplanerstellung konnten Mitte April die Dreharbeiten endlich beginnen. Zwei volle Tage haben wir unsere Mitarbeiter während ihrem Arbeitsalltag mit der Kamera begleitet, was für den ein oder anderen natürlich ungewohnt war. Mit den verschiedenen Einsatzorten wie z.B. auf Montage in Radolfzell, beim Service im Seemaxx sowie in unserer Werkstatt zeigt der Film, wie vielfältig der Beruf des Metallbauers sein kann und welche Ausbildungsmöglichkeiten KONZEPT und WIR bieten. Unter dem Claim „meine Firma – meine Zukunft“ sprechen 5 Mitarbeiter über ihre Ausbildung bei KONZEPT, ihre heutigen Aufgaben sowie den Teamgeist und zeigen vor allem, wie sie arbeiten. Nach Tagen im Schnitt und der endgültigen Abnahme Mitte Juni ist unser Film voller Stolz ab heute auf unserer Website zu finden. Gerne anschauen und weitersagen! Wir haben neugierig gemacht? Bewerbungen gerne an info@konzept-metallbau.de oder info@w-i-r.de senden.

Neuer Mitarbeiter bei WIR

WIR begrüßt einen neuen Mitarbeiter!

Seit dem 01.07.2018 unterstützt Ronald Maier das Team bei Wartungen, Instandhaltungen und Reparaturen beim Kunden vor Ort.

WIR sagt: Herzlich willkommen!

